

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Steve Arsenault

<https://www.cadre21.org/membres/steve-arsenault-cssphares-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-04-22 14:16:53

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Il faut être prudent. Ne pas partager d'informations personnelles. Être conscient et vigilant avec qui nous devons traiter sur internet. Les cyber attaques sont imprévisibles et peuvent venir de partout. Prendre le temps de vérifier et de s'informer peut sauver beaucoup de dommages pour un individu et/ou pour une entreprise. Comme nous sommes presque tous impliqués de quelque façon que ce soit, il est plus important que jamais de bien s'informer et prendre des actions pour se protéger.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je suis beaucoup plus conscient de mes actions et des répercussions que ça peut avoir. Je suis très vigilant et je vérifie toujours la fiabilité et la légitimité des entreprises avec qui je partage quoi que ce soit. Je suis conscient qu'il y a maintenant toujours un risque que nos informations soient dérobées, car toutes les grandes entreprises avec qui nous travaillons avec internet. Mais je m'assure de minimiser ce risque en étant hypervigilant lorsque je me connecte et que j'entreprends des actions sur le web.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

De prendre de bonnes habitudes dès le plus jeune âge. Ceci leur permettra de faire une utilisation plus consciente du web et de leurs données personnelles. Beaucoup d'emplois seront dorénavant directement liés par le web. Je crois donc que de faire des jeunes des utilisateurs bien informés et préparés leur permettra d'évoluer dans ces domaines sans crainte avec motivation.